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皆さんおはようございます。 

私の若かりし頃、大学 4 年の夏休みにカリフォルリアにひと月程ホ－ムステイを

したのですが、その時お世話になったお宅の庭に大きなスモモの木が二本ありまし

て、ちょうどその時に実がなっていて、その実を頂きました。とても背の高い木だ

ったので実は完熟して落ちてきたものを拾って食べたのですが、甘くておいしかっ

たので、いつか機会があったらうちでもスモモを作ってみたいと思っていました。 

35 年前に我が家を新築した際に、そのことを思い出して、我が家の庭にもスモモ

を植えてみました。実がなるためには違う品種のものを複数植える必要があるとの

ことだったので、二種類を植えました。二本ともまあまあ順調に育ちまして、桃栗三年柿八年といわれますが、

其のうち一本は三年後くらいに実がなりました。 

もう一本は、花は春に咲くのですが、実は長いことならず、なっても数個の年が続き、その実もガリガリして、

甘みもなく全く美味しくありませんでした。なので、ずっとほったらかしにしていたのですが、５年ほど前から

いっぱいなるようになりまして、でも美味しくないのでしばらくは落ちた実をそのまま埋めていました。それで

も、もったいないとは思っていたので何とかならないかと、梅酒の要領で果実酒にしてみたのですが、ただ砂糖

が溶けて甘くなった程度のもので失敗でした。一昨年、ダメもとで果肉を蜂蜜で煮てみました。蜂蜜の甘さと、

スモモの酸っぱさが結構マッチして、いける、と思えるようになり、昨年からとれたものをこの方法で加工して、

主にヨーグルトのトッピングとしていただいています。 

実そのものは余り赤くないのですが、煮ると、びっくりするほど赤くなります。今年もこれを作りまして、冷

凍してあります。少しずつ使っても多分昨年同様余ると思うので、興味のある方、怖いもの見たさで試してみよ

うと思われる方は、ご一報ください。10 個くらいはお分けできると思います。 

画像を、ビュー広場にアップしますので、先週新しくはいっていただいた方、今日の例会で入っていだける方、

入っただけで一度も見ていただいてない方は是非ご覧いただき、イイネマークをいただければと思います。 

今日も、よろしくお願いします。 

 

 

 

① 第２回理事会 例会後 メイフェアの間 

【出席義務者】役員理事、理事(委員長・小委員長) 

担当例会議案提出者(代理でも可) 財団プログラム小委員会、社会奉仕部会 

 

② 「ウクライナ募金」 皆様方の善意に感謝申し上げます 

静岡第５グループ 坂田ガバナー補佐・上田事務局長 

８月 24 日 11RC 支援金 70 万円を浜松市長に届ける 

 

 

 

 

■会場：オークラアクトシティホテル浜松 3 階 チェルシーの間 

■司会：原田道子 匂坂幸治 

■点鐘：加藤ひとみ  

■週報：田渕邦彦 

■ロータリーソング：「それでこそロータリー」（※音楽のみ） 

■ゲスト：米山記念奨学生 陳俊達さん 

 

スマイル提出者氏名掲載 

松本太一さん、堀内善弘さん 

安間孝明さん 

会員数 75 名（内出席免除会員 3 名） 

出席数 56 名 出席率 76.71％ 

 

会長挨拶 

幹事報告 

RI 会長 ジェニファー・ジョーンズ/第 2620 地区ガバナー 淺原諒蔵 /会長 加藤ひとみ /幹事 髙部光司  

〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松内 Tel:053-452-0800 

Email:info@power-hamamatsurc.jp  http://www.power-hamamatsurc.jp 

創立：2002 年 10 月 22 日  認証伝達式：2003 年 4 月 29 日 スポンサークラブ：浜松中ＲＣ 

クルクルまわそうロータリー 



大石莉帆出席小委員長長 
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青山素久親睦副小委員長 

金山土洲委員 会員維持

増強・クラブ研修委員会 

■職業奉仕部会 山崎晴美部会長就任挨拶 

入会させて頂きもう直ぐ三年になりますが、コロナウイルス発生による休会が続き、

ロータリーの活動についてあまり解っていませんでした。加藤ひとみ会長から部会長

就任の打診を頂いた際にも、お断りする事は可能でしょうか？とお尋ねしましたが、

会長からは未だかって断った方は上等兵と言われまして、解りました謹んでお受けい

たしますという事で受けさて頂いた経緯がございます。お陰様でメンバーの方々が凄

く頼りになる先輩方がおりますので、色々と教えて頂き、勉強しながら活動を進めて

参りたいと思います。 

一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

■「 メーキャップについて 」   担当：出席小委員会 
 

 本日は「メーキャップについて」ということで数人の方にメーキャップする事の

大事さと体験談をお話して頂いて、後半はフェイスブックを使ったビュー広場への

投稿について堀内さんにお話して頂く予定です。 

 私自身入会してから一度したことがあるかないか、正直なところメーキャップす

る事の意味、仕方等よく解っていませんでした。入会当初、海外旅行が趣味でした

が今は行けない状態です。土洲先生に私海外旅行に行きたいので出席出来ないです

けど言ってみましたが、行った旅行先でもロータリーバッチを付けてパワーのバナ

ー旗みたいな物を持って行くといいと言われて、正直なところ旅行先でそこまでロータリーバッチを付けて行く

のかと思って、最初はちょっとゾッとしたのを覚えております。 

私と入会して間もない方とかメーキャップってどんなものかと思っている方、きっといると思いますので今日

は私自身もお勉強しながら進めて頂きたいと思います。 

 

 ロータリアンの三大義務は、会費の納入、ロータリー雑誌の購読、例会に出席です。（大石莉帆出席小委員長長） 

 

■ホーム例会への出席の秘訣 

私の場合は真面目さが取り柄でして、三つの義務を入会した時それは守らなけれ

ばいけないと思い、その中で出席が一番簡単と思って出席していました。入会して

ずーっと出席委員会で気をつかって来てました。最初の一年はロータリークラブに

来るのが嫌で毎月一回キッチリメーキャップをしてまして、何かのきっかけで来る

様になり、一年間ホーム 100％出席してしまったら、凄いねと表彰を頂いて又次の

年も来たら凄いねと話になって、最終的に九年間連続で来てしまいました。そうす

ると休むに休めなくなりました。メーキャップを有効活用して頂いて、私も幹事を

させて頂いた時に他クラブに結構行かせて頂きましたが、ビュー広場も楽でいいの

ですが他クラブに行かれるといいなあと思います。 

 

仕事等の都合で例会に出席出来ない方にメーキャップが必要となります。 

メーキャップ報告書の書き方パワーポイントを使って説明。（大石莉帆出席小委員長長） 

 

■他のロータリークラブへ出席について 

 私は仕事柄全国の百貨店で個展を開催してます。百貨店の食堂が例会になってるロ

ータリークラブがありまして、そうゆう所に出席する様になり、それから調べて貰っ

て泊まっているホテルが例会場になってました。横浜ロータリークラブに出席した時、 

親しくになった方でもう 25 年位の付き合いをさせて頂いております。 

百貨店で個展をしている時に船で一緒に乗って送ってくれました。 

 大石さんにメーキャップをしなければいけないのではなくて、色んな所に行くと色

んな出会いがあるから楽しいよという話をしたかった訳です。 

それは義務というよりも行ってみたら色んな出会いがある。これこそがロータリー活

動の一つの特徴ではないかなといつも思っています。 

 

 

中々私は他のクラブに行く勇気がまだないので、何方か一緒に行って頂くという形でもいいのかなと思っています。 

■メーキャップはどのような時に対象なる？ 配布資料を参照、説明。（大石莉帆出席小委員長長） 

議事 



高部光司幹事 

長谷川博久ロータリー 

情報委員会副委員長 

坂井光藏委員 職業奉仕

部会 

堀内善弘公共イメージ委

員長 

■出席規定免除について 

 本年度 20 周年を迎えたという事で、最初からいらっしゃる方 10 月 20 日から通

算 20 年という形になります。ロータリー歴 20 年プラス年齢を足して 85 歳以上の

方は出席規定免除規定になります。出席規定免除規定になりたい方は私幹事のとこ

ろまで言って頂ければ結構です。通算 20 年というのは他のロータリーの方から移籍

された方も、全て全部合わせて 20 年になりますので、ここのクラブだけでなくて前

のクラブ居たらそれを足して 20 年という形で報告して頂ければと思います。 

 その後は去年決まった事ですので熟読して頂ければ結構だと思います。 

 

 

■メーキャップの体験談 私の裏技 

 私の会社からビラックス高薗というホテルが丁度歩いて５分位の所にあります。 

そこのホテルでは浜北ロータリークラブと浜北伎倍ロータリークラブが例会を開催

しております。以前メーキャップは前後２週間でしたが今は前後 28 日なりましたけ

れども、その関係でかなりメーキャップさせて頂きました。 

例会変更を狙ってメーキャップに行きました。普段の例会に行きますと 2,000 円前

後掛かりまして例会にも出席しなければないので、そうしますと知り合いが多くて 

移籍のお話を頂きました。そういう煩わしさがありましたので例会変更の時ですけ

ど受付だけ済まして帰れますのでホテルに行って名前を書いてメーキャップが出来

ます。最近コロナでメーキャップ自体を受付けない所がありましてかなりこう言っ

たメーキャップ方法も難しくなってます。 

一番手っ取り早いのは理事役員になる事です。理事役員になりますと年間 18 回メーキャップ出来ます。 

予定者が６回その年になると 12 回になります。ロータリー一年間の例会数は大体 44・45 回あると思います。 

その内 18 回メーキャップ出来まして、ビュー広場を月１回 12 回出来ますので 30 回はメーキャップしようと思え

ば出来ます。45 回の内ほぼ三分の一位出席すれば 100％になります。 

理事役員ではない方は、理事会にオブザーバーに出席する。委員長部会長にお願いして委員会を開いてもらう。 

そういう形をすれば、前後 28 日ありますからメーキャップというものは出来ると思います。 

理事会、委員会、ビュー広場を含めて活用して頂ければ 100％出席を複数年出来ると思います。 

 

■メーキャップの体験談  

基本的には会に出席するという事が大切であろうというふうに思います。 

このクラブはテーブルごとに中々話しをする機会がないので、そういう場をつくる 

事も又必要なのかなと思います。人の話しを聞いてるだけではなくお互いに話しを 

する場がロータリーだろう。出来るだけ顔を見て声を掛けてというのがいいのではな

いかと思っています。例会変更の時に他クラブに行く、名前を書くだけではなく例会

に出席する。又自分自身の事、本を読んで紹介するそんな事をビュー広場に活用して

おります。 

 

 

 

              

■ビュー広場について 

 配布資料に基づいて参照説明。 

 

View 広場 運営ルール 

2022 年 2 月より View 広場は会員専用 Facebook ページで運用します。 

 

メークアップの方法 

会員専用 Facebook ページに参加承認後に可能となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


